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C O N S I G L I O    P R O V I N C I A L E

Il  28 gennaio 2021 alle  ore  10:00,  convocato  dal  Presidente  nelle  forme  prescritte  dalla  legge,  il  
Consiglio provinciale si è riunito per deliberare sugli oggetti iscritti all’ordine del giorno.

A  seguito  dell’emergenza  Covid-19,  la  presente  seduta  si  è  svolta  parzialmente  in  modalità 
videoconferenza, ai sensi dell’art.  73 del D.L. 17.3.2020 n. 18, secondo i criteri  previamente fissati  con  
l’Atto del Presidente n. 43 del 17.4.2020.

Presiede  TOMEI  GIAN  DOMENICO,  Presidente,  con  l’assistenza  del  Vice  Segretario  Generale 
GAMBARINI PATRIZIA.

Sono presenti, nel corso della trattazione dell’argomento, n. 11 membri su 13, assenti n. 2. 
In particolare risultano:

TOMEI GIAN DOMENICO Presente 
BRAGLIA FABIO Assente
COSTI MARIA Presente in videoconferenza
LUGLI STEFANO Presente in videoconferenza
MUZZARELLI GIAN CARLO Presente in videoconferenza
MAGNANI SIMONA Presente in videoconferenza
NANNETTI FEDERICA Assente 
PARADISI MASSIMO Presente in videoconferenza
PLATIS ANTONIO Presente in videoconferenza 
REBECCHI MAURIZIA Presente in videoconferenza 
RUBBIANI MARCO Presente in videoconferenza 
SOLOMITA ROBERTO Presente in videoconferenza 
ZANIBONI MONJA Presente in videoconferenza

Il Presidente pone in trattazione il seguente argomento:

Atto n. 21
VARIE ED EVENTUALI
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Oggetto:
VARIE ED EVENTUALI

Ad inizio della seduta odierna del Consiglio il Presidente comunica quanto segue:

TOMEI GIAN DOMENICO - Presidente della Provincia 
Partiamo  con  il  Consiglio.  Vi  do  prima  una  comunicazione:  da  oggi  le  sedute  del  Consiglio 
Provinciale,  che come sempre venivano registrate,  ma saranno trascritte  da una ditta  esterna.  A 
fronte  di  questo,  la  trascrizione  sarà  fedele.  Intanto  vi  do  anche  il  dato  che  è  verrà  fornita  la 
registrazione alla ditta e la ditta ci tornerà la trascrizione dopo 5 giorni. Però quello che ci tengo a 
dire è che verrà trascritto esattamente quello che ognuno di noi dice, perciò è chiaro che non sarà 
più una trascrizione da nostro personale che valutava anche la parola da non mettere. Le parole 
saranno messe tutte, perciò questo vi chiedo di tenerne conto anche negli interventi, perché poi ogni 
parolina viene trascritta. Perciò il messaggio mi sembra molto chiaro e doveroso per un avvio di un 
nuovo sistema che sicuramente dà garanzie a tutti gli aventi diritto di avere il materiale trascritto, 
ma  nello  stesso  tempo  ovviamente  sarà  trascritto  tutto.  Questa  era  la  prima  comunicazione. 
Partiamo invece con l'ordine del giorno. Vedo Platis che ha alzato la mano.

PLATIS ANTONIO - Consigliere
Posso solo aggiungermi per una breve comunicazione,  se è possibile,  nel senso che allo scorso 
consiglio avevamo preso l'impegno di votare un ordine del giorno all'unanimità, che prevedeva la 
convocazione di un Consiglio straordinario con ospiti AIPO e Regione. Per le vie brevi so che la 
Provincia si è attivata per chiedere la presenza. Credo che sia passato un mese. Secondo me entro 
febbraio, entro i primi quindici giorni di febbraio, andrebbe convocato per fare il punto, vista anche 
la risposta all'interrogazione che avevamo presentato allo scorso Consiglio, per dare conto. Poi se 
Regione e AIPO non partecipano,  ne prenderemo atto,  però credo che i  tempi siano veramente 
maturi  per  convocarlo  entro  la  prima  quindicina  di  febbraio  e  chiederei  al  Presidente  se  può 
confermarci, in modo tale da valutare anche noi come opposizione se è necessario un atto formale 
per richiederlo, oppure se è sufficiente questo. Grazie.

TOMEI GIAN DOMENICO - Presidente della Provincia 
Noi siamo in attesa dell’Assessore Priolo che ci dia riscontro per le richieste che abbiamo avanzato. 
A questo però non ha ancora in mano tutte le verifiche tecniche che gli servivano per poterci dare 
risposta, perciò sollecitiamo e cerchiamo di convocare al più presto possibile. Va bene Platis?

PLATIS ANTONIO - Consigliere
Io direi che ci possiamo prendere l'impegno, visto che noi siamo stati come opposizione secondo 
me molto rispettosi nel non formalizzare ai sensi del TUEL la richiesta che avrebbe costretto la 
Provincia  a  convocare  il  20  gennaio  il  consiglio.  Non  penso  che  sia  necessario  farlo,  però 
prendiamoci l'impegno che se andare al 15 febbraio non ci sono novità, il 15 febbraio, a metà mese,  
facciamo il Consiglio e discutiamo, anche perché ricordo che nell’interrogazione che è stata evasa 
solo fornendoci la relazione di Regione e AIPO, non vi è praticamente una risposta pari al 30% da 
parte di questi due Enti, ma ci sono anche le domande ad esempio sul controllo della fauna che 
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spettano  alla  Provincia  che  non  sono  state  evase.  Quindi  io  chiederei  al  Presidente,  noi  non 
formalizziamo una richiesta ai sensi del TUEL, ma entro il 15 febbraio, con AIPO o senza AIPO, 
con Regione o senza Regione,  facciamo il  Consiglio  specifico  sulla  questione  dell’alluvione  di 
Nonantola.

Il Presidente, a conclusione della seduta, concede la parola a:

GAMBARINI PATRIZIA – Vice Segretario Generale
Buongiorno. Vi volevo dire che per quanto riguarda gli adempimenti in materia di trasparenza e 
anticorruzione, abbiamo approvato con atto del Presidente n. 18 proprio il piano di prevenzione 
della corruzione e della trasparenza 2021-2023. Il piano, come sapete, si compone di tre sezioni: 
anticorruzione, trasparenza, sezione su Enti controllati partecipati e su Enti pubblici economici e 
vigilati. Il piano è stato redatto in ossequio a quelle che sono le disposizioni del piano nazionale 
anticorruzione 2019, quindi sui 35 processi mappati, è stata fatta la nuova stima di misurazione del 
livello  di esposizione al  rischio qualitativo,  ed è stato anche individuato il  registro degli  eventi 
rischiosi,  che  sono  stati  naturalmente  allegati  e  in  particolare  il  registro  degli  eventi  rischiosi 
contiene  alcuni  dati  fondamentali:  la  descrizione  dei  processi  in  fasi  e  azioni,  responsabilità 
dell'attuazione  delle  misure,  la  descrizione  dell’evento  a  rischio  corruzione,  fattori  abilitanti 
dell'evento rischioso, le misure di prevenzione, gli indicatori di monitoraggio. Mi fermo un attimo 
sugli  indicatori  di  monitoraggio,  in  quanto  sono  particolarmente  importanti  e  sono  riferiti 
naturalmente  a  tutte  le  misure  di  prevenzione  individuale  per  ciascun  processo  mappato  che, 
appunto  ricordo,  i  processi  mappati  sono  35.  Naturalmente  i  contenuti  aggiornati  dei  processi 
mappati,  suddivisi  per  aree,  sono  stati  inviati  al  Nucleo  di  Valutazione  il  21  gennaio,  che  ha 
espresso  parere  favorevole.  Quindi  è  stata  possibile  l'adozione  del  piano  2021-2023.  Colgo 
l’occasione  anche  per  ricordare  che  abbiamo  pubblicato  già  la  relazione  annuale  che  è  stata 
elaborata dalla responsabile, insieme all'ufficio di supporto, e naturalmente questa pubblicazione è 
avvenuta previa trasmissione sempre al Nucleo di Valutazione. Questi atti li potete consultare sul 
sito  della  Provincia  di  Modena  alla  sezione  Prevenzione  della  corruzione  e  relazione  del 
responsabile  della  prevenzione”.  Se naturalmente sono necessarie  altre  informazioni,  l'ufficio di 
Presidenza rimane a completa disposizione per qualsiasi chiarimento. Grazie.

Della suestesa delibera viene redatto il presente verbale

Il Presidente Il Vice Segretario

TOMEI GIAN DOMENICO GAMBARINI PATRIZIA
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